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SÚMULA DA 206ª REUNIÃO ORDINÁRIA CEF-CAU/RS 
 

DATA: 08 de fevereiro de 2022, terça-feira HORÁRIO: 9h às 12h 

LOCAL: Reunião Remota no aplicativo Microsoft Teams   

 

PARTICIPANTES 

Márcia Elizabeth Martins Coordenadora Adjunta 

Fábio Müller Membro 

Rinaldo Ferreira Barbosa Membro 

Núbia Margot Menezes Jardim Membro 

Mauricio Zuchetti Membro suplente 

ASSESSORIA 

Jéssica Nataly Santos de Lima Assistente de Atendimento e Fiscalização 

Jaime Leo Ricachenevsky Soares Assessor Jurídico 

Marina Leivas Proto Gerente de Atendimento 

SECRETARIA 
Maria José Mendes da Silva Assistente de Atendimento e Fiscalização 

Letícia de Ávila Ourique Assistente de Atendimento e Fiscalização 

CONVIDADOS(AS) 
Juan Mascaro Conselheiro do CAU/RS 

Cezar Eduardo Rieger Assessor Jurídico 

 

1.       Verificação de quórum 

Presenças Verificado o quórum para início da reunião às 9h, com os conselheiros acima 
nominados. O conselheiro Rodrigo Spinelli solicitou a convocação do seu membro 
suplente. 

 
2. Votação da súmula da 205ª Reunião Ordinária 

Discussão A súmula, encaminhada previamente, é aprovada por 5 votos favoráveis. 

Encaminhamento Coletar assinaturas e publicar no Portal da Transparência do CAU/RS. 

 
3. Comunicações 

Relatora Jéssica Nataly Santos de Lima 

Comunicação A assessora Jessica informa sobre reunião realizada com a Gerência de Comunicação 
e a Agência para passagem de informações sobre o projeto Ação Comunicacional. 
Ela informa que a Agência elaborará um plano e será apresentado à Comissão. 

Relatora Jéssica Nataly Santos de Lima 

Comunicação A assessora Jessica informa sobre retorno de instituição de ensino referente à 
deliberação com orientações para coordenação de curso com cadastro de arquiteto 
e urbanista. A conselheira Marcia faz questionamentos e a Comissão debate sobre 
DCN. 

 
4. Apresentação da pauta e extrapauta 

Mantida a pauta previamente apresentada. Incluído o item 6. Extrapauta. 

 

5. Ordem do dia 

 

5.1. Deliberação de Registros Profissionais 

Fonte Assessoria 

Relatora Jéssica Lima 
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Discussão A assessora Jéssica apresenta a minuta de deliberação sobre os registros 
profissionais solicitados no período de 26 de janeiro a 7 de fevereiro de 2022. Ela 
faz esclarecimentos sobre solicitação de registro emergencial.  

Encaminhamento Deliberação CEF nº 004/2022 – Registros Profissionais de 26 de janeiro a 7 de 
fevereiro de 2022: aprovada com 5 votos favoráveis. 

 

5.2. Plano de Trabalho 2022 

Fonte CEF-CAU/RS 

Relatores CEF-CAU/RS 

Discussão A assessora Jessica apresenta Plano de Trabalho e propõe a revisão dos prazos 
referentes à meta 1:  Aproximar e interagir com IES, CEF/UF, CEF-CAU/BR e 
entidades (ABEA, IAB, FENEA, FNA, ABAP, AAI, SAERGS). A Comissão revisa e debate 
sobre as estratégias e cronograma de ações. O conselheiro Fábio fala sobre o Fórum 
de Coordenadores, a Reunião Trienal e a Reunião de Extensão e ressalta a 
importância de aproximação. O conselheiro Rinaldo fala sobre a necessidade de 
reunião com coordenadores e o destaque de recursos e a Comissão debate sobre 
questões orçamentárias. A conselheira Marcia sugere prazos para a realização das 
reuniões. O conselheiro Juan avalia a importância estratégica da realização de 
reuniões com coordenadores para alinhamento de pautas pontuais e objetivas.  
A conselheira Nubia sugere que as ações que não foram incluídas no orçamento 
sejam incluídas na reprogramação orçamentária. A conselheira Marcia avalia a 
viabilidade da ocorrência de reunião com coordenadores em abril, para 
apresentação de Plano de Ação da CEF, e realização de debate em maio de 2022. A 
Comissão debate sobre o encaminhamento do Fórum de Coordenadores. O 
conselheiro Fábio sugere que o debate sobre o Fórum de Coordenadores seja 
antecipado para março e a pauta Residência Técnica seja debatida em abril de 2022. 
A Comissão faz as redefinições e a assessora Jessica ajusta no documento.  
A assessora Jessica fala sobre a meta 2: Ensino a Distância. O conselheiro Fábio fala 
sobre a importância do acompanhamento e retoma ações da CEF. O conselheiro 
Rinaldo reitera necessidade de previsão de mais reuniões e avalia que o 
Planejamento deveria ser tratado em reuniões específicas e não em reuniões 
ordinárias da Comissão. A conselheira Marcia retoma deliberação sobre o EaD e a 
assessora Jessica faz esclarecimentos. A conselheira Marcia informa que retomará o 
ponto no Conselho Diretor. O conselheiro Fábio avalia a importância da discussão 
do Planejamento nas reuniões da CEF. 
A assessora Jessica fala sobre a meta 3: Diretrizes Curriculares Nacionais, a meta 4: 
Extensão Universitária, a meta 5: Formação Continuada, a meta 6: Incremento de 
Qualidade no Ensino de Arquitetura e Urbanismo e a meta 7: Pautas Ordinárias. A 
gerente Marina informa que a Presidência do CAU/RS solicitou pauta na CEF para 
tratar do assunto acreditação de cursos e ranking. A conselheira Marcia sugere o 
reajuste dos prazos das pautas. O conselheiro Fábio faz um reconhecimento pelo 
trabalho realizado pela assessora Jessica e faz apontamentos de pautas para 
priorização. A assessora Jessica informa que elaborará minuta de deliberação para 
a próxima reunião. 

Encaminhamento Pautar assunto novamente. 

 

5.3. Projeto Especial de Pesquisa Acadêmica 
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Fonte CEF-CAU/RS 

Relatores CEF-CAU/RS 

Discussão A assessora Jessica retoma encaminhamento de reunião de considerações da CEF 
sobre o Projeto Especial de Pesquisa Acadêmica. O conselheiro Fábio propõe a 
discussão sobre as pertinências temáticas e faz considerações. O assessor jurídico 
Cezar faz um relato sobre os motivos pelos quais o edital foi descontinuado e fala 
sobre ações previstas para novo edital. A conselheira Marcia sugere a revisão da 
apresentação das linhas de pesquisa. O conselheiro Fábio sugere a revisão de 
redação e fala sobre documentação solicitada. O assessor jurídico Cezar fala sobre 
os formalismos necessários e as simplificações realizadas nos editais. A conselheira 
Marcia sugere implantação de cadastro de participantes. A gerente Marina fala 
sobre reformulação de objetivo de anuário, vinculação ao CAU/RS e desafio de 
processamento dos dados para encaminhamento à sociedade. A Comissão debate 
sobre o encaminhamento. O conselheiro Fábio sugere que sejam elaboradas 
propostas de nova redação para análise na próxima reunião. O assessor jurídico 
Cezar faz esclarecimentos sobre as sugestões referentes à documentação. 

Encaminhamento Pautar assunto novamente. 

 

5.4. ENSEA CONABEA 2022 

Fonte CEF-CAU/RS 

Relatores CEF-CAU/RS 

Discussão A conselheira Marcia informa sobre encaminhamento de participação do evento 
ENSEA CONABEA 2022 no Conselho Diretor. O conselheiro Fábio retoma sugestão 
de envio de artigos relacionados com os temas do Ensino Remoto Emergencial e 
Atividades de Extensão. A conselheira Marcia sugere que os(as) conselheiros(as) 
elaborem os artigos em arquivo compartilhado. O conselheiro Fábio sugere o 
seguimento de tratativas para participação e informa que verificará a confirmação 
do evento de forma presencial. 

Encaminhamento Assunto será retomado no Conselho Diretor. 

 

5.5. Processos Administrativos CEF 

Fonte Assessoria 

Relatores Jéssica Lima 

Discussão A conselheira Marcia fala sobre a pauta Processos Administrativos da CEF e faz um 
relato sobre procedimentos dos processos da CED. Ela avalia ser relevante a 
realização de reuniões para processos e sugere a definição de relatoria. A assessora 
Jessica fala sobre protocolos e faz esclarecimentos sobre os trâmites. Ela informa 
sobre processos abertos, relacionados a EaD, protocolos de denúncias, relacionados 
ao ensino remoto emergencial, e instituições para análise de abertura de processos 
de ofício. O conselheiro Fábio sugere a priorização de tratamento de processos de 
duas instituições de ensino para início da análise. Ele fala sobre ação judicial e o 
assessor jurídico Jaime faz esclarecimentos. A assessora Jessica informa que a 
Assessoria reunirá a documentação e realizará a elaboração de relatório cronológico 
para pautar a designação de relatoria.  

Encaminhamento Assessoria reunirá a documentação e elaborará relatório cronológico. 

 

6. Extrapauta 
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6.1. Contatos com a CEF-CAU/BR 

Fonte CEF-CAU/RS 

Relatora CEF-CAU/RS 

Discussão Assunto não tratado devido à extensão das demais pautas. 

Encaminhamento Pautar novamente para a próxima reunião. 
 

7. Definição da pauta da próxima reunião 

Assunto Deliberação de Registros Profissionais 

Fonte CEF-CAU/RS 

Assunto Contatos com a CEF-CAU/BR 

Fonte CEF-CAU/RS 
  

8. Verificação de quórum – encerramento 

Presenças A reunião encerra às 12h32min com os(as) participantes acima nominados(as).  

 
 
 
 

 
MARCIA ELIZABETH MARTINS 

Coordenadora Adjunta da CEF-CAU/RS 
 

 
 

 
Maria José Mendes da Silva 

Assistente de Atendimento e Fiscalização do CAU/RS 
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